

ADDRESS

Sinergitas Awak Media dengan Penyelenggara Pemilukada Serentak Tahun 2024

Helmi M. Fadhil - BELTIM.ADDRESS.CO.ID

Nov 18, 2024 - 23:00



BELITUNG TIMUR – Komisi Pemilihan Umum Daerah (KPUD) Kabupaten Belitong Timur menggelar kegiatan “Jumpa Media” Sosialisasi Hari Pemungutan Suara Pada Pilkada Tahun 2024 bersama awak media online, cetak, elektronik tugas liputan Kabupaten Belitong Timur, acara di Guest Hotel Kecamatan

Manggar. Minggu (17/11/2024)

Komisioner KPUD Beltim Asrikah yang bagian Divisi Sosialisasi, Pendidikan Pemilih, Partisipasi Masyarakat dan Sumber Daya Manusia, memimpin acara hadir Panelis pada Debat Publik Kedua Titi Anggraini, S.H., M.H, seorang ahli hukum yang berfokus pada Reformasi Birokrasi dan Keterbukaan Pelayanan Publik, 2 orang Moderator yang akan memandu Debat Publik Kedua yaitu Pemimpin Redaksi Bangka Pos Group, Ade Mayasanto, dan Akademisi Komunikasi, Luna Febriani, S.Sos., M.A. serta awak media.

Asrikah mengucapkan terimakasih bahwa kegiatan tersebut dalam rangka menjalin silaturahmi serta membangun sinergitas bersama para Awak Media dalam mensukseskan pemilu serentak tahun 2024 di Kabupaten Belitung Timur. Debat Publik yang kedua di batasi masing-masing Pasangan calon pendukung pengusung 50 orang.

"Kita sudah melantik 1344 penyelenggara yang akan bertugas di TPS 27 November. Kemarin kita sudah melakukan praktikan di tingkat KPPS secara berjenjang, sudah memberikan juga pembekalan kepada 1.344 anggota KPPS dimana partikel itu kita laksanakan di wilayah kecamatan dengan teknis" ujar Asrikah.

Selanjutnya kata Asrikah tahapan kampanye mulai dari 25 September, kemudian juga memfasilitasi terkait debat publik di auditorium, terkait daftar pemilih untuk data tentunya rekan-rekan semua juga sudah mengetahui bahwasanya DPT Belitung Timur 96.355 di data pemilih ini masih dalam tahapan mekanisme.

"Logistik sudah ada sudah datang baik itu kotak suara, pengiriman pertama kita terima itu sesuai dengan DPT terus dua setengah persen 96.355 kita terima adalah 98.850, terkait pendistribusian jadwalnya nanti di informasikan" ungkap Asrikah.

Dikatakan Asrikah kesuksesan Pemilu Serentak Tahun 2024 bukan semata-mata tanggungjawab oleh Penyelenggara Pemilu melainkan tanggung jawab bersama termasuk para Awak Media sesuai dengan tugas dan fungsinya.

" Pemilu tanggal 27 Nopember 2024 nanti kita akan melaksanakan Pemilihan Umum, dimana ada dua surat suara yang nantinya akan kita pilih secara bersamaan. Kami berharap tentu peran rekan-rekan Media untuk bersinergi bersama KPU dalam mensukseskan pemilu" ucap Asrikah.

Diharapkan Insan Pers dapat membantu KPU Kabupaten Belitung Timur untuk menyebarluaskan informasi di masyarakat, sehingga masyarakat bisa mengetahui tahapan terkait Pilkada termasuk tahapan dalam proses pemungutan suara nanti.

" Saat ini tahapan yang sedang dilaksanakan oleh KPU Belitung Timur yakni persiapan logistik Pilkada yang saat ini sudah dipacking dan dipersiapkan sebelum 21 November telah selesai pada tanggal 24 November telah tersedia di TPS masing-masing, semoga proses pilkada berjalan dengan lancar dengan logistik yang telah tersedia," harapnya. (Helmi M Fadhil).